

Neben der Bildung von Parteiaktivs in allen vier Erzeugnisgruppen sicherten die Kreisleitungen eine einheitliche Anleitung der Parteisekretäre und Leitungsmitglieder der Grundorganisationen der Betriebe der Erzeugnisgruppen. Sie organisierten Erfahrungsaustausche über Fragen der Parteiarbeit in den Betrieben. Sie unterstützten die Grundorganisationen durch Lektorate, durch die Herausgabe von Informationsblättern bzw. Zeitungen sowie durch andere Formen der schriftlichen Agitation und Propaganda, eine höhere Qualität der politischen Arbeit zu erreichen.

Eine wichtige Voraussetzung für den Erfolg in der Weiterentwicklung der Erzeugnisgruppenarbeit war die Gewinnung aller Kräfte zur schöpferischen Mitarbeit. Dazu führten die Sekretariate der Kreisleitungen differenzierte Aussprachen mit Komplementären, PGH-Vorsitzenden und Inhabern von Privatbetrieben. Gleichzeitig wurde durch ein enges Zusammenwirken mit den Blockparteien die Tätigkeit der Nationalen Front aktiviert. Insbesondere die Arbeitsgruppen, Komplementäre, Handwerker und Gewerbetreibenden organisierten hier eine gute Arbeit. So hat sich ein neues kameradschaftliches Verhältnis, ein enger Kontakt und gegenseitiges Vertrauen in den Erzeugnisgruppen entwickelt, was für die sozialistische Gemeinschaftsarbeit von großer Bedeutung ist.

Erzeugnisgruppenräte

Ein wesentliches Ergebnis der von der Bezirksleitung und den Kreisleitungen geführten politischen Arbeit ist die Bildung einer qualitativ neuen Form der Gemeinschaftsarbeit und der sozialistischen Demokratie: die Erzeugnisgruppenräte. Sie entwickelten sich aus der Erkenntnis, daß mit den bisher praktizierten admini-

(der PGH Sonneberg - Umfang) und die Einführung der Fließfertigung steigt die Produktion von einer Mio Stück auf 2,5 Mio Stück.

- Diese eingeleiteten Maßnahmen ermöglichen die Anwendung
- # der Massenproduktion in den spezialisierten Betrieben aller Eigentumsformen und damit
 - # der hochproduktiven Fertigungsverfahren und rationellerer Technologien im Mehrschichtsystem. (Fotos: links - herkömmliches Verfahren; rechts - rationelle Technologie)

Beispiele der schriftlichen und mündlichen Agitation und Propaganda

für 90 HiUOHC)HJH PuffiteH in attc Wett!*

AURUM

sozialistischen Massenwettbewerb in der Erzeugnisgruppe Puppen

Die wichtigsten **ANFORDERUNGEN** Sonneberger Spielwarenwerke, Sonneberg, rufen alle Arbeiter, Angestellte, Ingenieure und Wissenschaftler der Erzeugnisgruppe zum **sozialistischen Massenwettbewerb** zum **zweiten**



Jubel-Hinrich

DER ERZEUGNISGRUPPE CHEM. PHARMAZIE GLASWAREN

„Warum Bildung der Erzeugnisgruppen?“

Was muß geändert werden?
 Durch die Erzeugnisgruppenarbeit muß vor allem geändert werden, daß:
 a) die einheitliche technische Politik der Industriewerke mit einem höheren Nutzen überwinden werden kann;
 b) die unterschiedliche Produktivität der Arbeit zwischen den Betrieben schneller überwinden wird;
 c) die Deckung des Bedarfs von Konsumgütern für die Bevölkerung an Exporterzeugnissen und Zulieferungen im Zusammenhang mit der Spezialisierung und Konzentration sowie schrittweisen Überwindung der Zerstückelung der Produktion gesteigert und mit einem höheren ökonomischen Erfolg erzielt.

Die Verantwortung der Erzeugnisgruppe

Volkskommunistischer Marken Handelsgüter, Komplexion
 im Kraw. f. K. bdmogal KO. MkgM d*. „sozialkwoitoid“ d* CDU

Angewandte und allgemeine Lehren durch die Leiter der Erzeugnisgruppe Chemisch-pharmazeutische Glaswaren

Themen:
 - „Die Erzeugnisgruppenarbeit - Hauptform der sozialistischen Gemeinschaftsarbeit der Betriebe aller Eigentumsformen“
 - „Die komplexen sozialistische Rationalisierung und ihre Durchführung in der Erzeugnisgruppenarbeit“

Wasser Werkzeug

ORGAN DER ERZEUGNISGRUPPE „HANDWERKERZUG“

Nummer 1
 Sonneberg-Halleberg, am 20. Dezember 1962

Wasser Qualität in der Erzeugnisgruppenarbeit

Die Arbeiter der Gruppe für Wasser sind seit dem 1. September 1962 in die Erzeugnisgruppe „Handwerkerzug“ eingegliedert worden. Die Arbeiter der Gruppe sind in der Erzeugnisgruppenarbeit tätig und leisten einen wertvollen Beitrag zur Produktion der Gruppe.

strativen Methoden und lockeren ökonomischen Verbindungen zwischen den Betrieben der Erzeugnisgruppe die Aufgaben zur Durchführung der wissenschaftlich-technischen Revolution und des ökonomischen Systems des Sozialismus nicht mehr gelöst werden können. Um den Anforderungen der Erzeugnisgruppenarbeit zu entsprechen, wurden die Erzeugnisgruppenräte gebildet. Sie setzen sich aus Leitern volkseigener

